

Liebe Kinder und Eltern der Oene-Elspe-Tal-Schule,

heute beginnen offiziell die Osterferien. Eigentlich hätten wir diese heute in der Schule mit besonderen Aktionen im Unterricht und einem schönen Gottesdienst in der Kirche einläuten wollen.

Da dies nun nicht möglich war, wünschen wir Euch und Ihnen auf diesem Weg stressfreie, schöne, erholsame, gemeinsame Osterferien mit Ihrer Familie. Feiern Sie ein wunderschönes, friedliches Osterfest.

Wir hoffen, dass wir uns danach alle gesund in der Schule wiedersehen dürfen. Sobald wir dazu Informationen erhalten, werden wir diese hier auf der Homepage online stellen und auch über die Pflegschaftsvorsitzenden weiterleiten lassen.

Herzliche Grüße

R. Friesekothen und D. Heße

